

# MUERTO A MACHETAZOS POR DEFENDER LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS LGBTIQ

XULHAZ MANNAN

DEFENSOR DE LOS DERECHOS HUMANOS, BANGLADESH

ESCRIBE  
POR LOS  
DERECHOS

AMNISTÍA  
INTERNACIONAL



ESCRIBE UNA CARTA  
CAMBIA UNA VIDA

Xulhaz Mannan estaba en su apartamento con un compañero cuando varios hombres armados de machetes irrumpieron en él y mataron a ambos a machetazos. Xulhaz fue fundador de la única revista de Bangladesh dedicada a los temas LGBTIQ, un atrevido proyecto empresarial en un país donde las relaciones sexuales entre personas del mismo sexo son ilegales. A pesar de los abundantes indicios, incluidas imágenes de cámaras de videovigilancia y declaraciones de testigos presenciales, ha pasado un año y todavía ninguna persona ha sido acusada de cometer este brutal asesinato.

Pide a Bangladesh que lleve a los asesinos de Xulhaz ante la justicia.



© Rebecca Hendin

Diciembre de 2017  
Indice: ASA 13/6806/2017 Spanish